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СТЕПАН ДАВИДЕНКО

Александр Ходырев провёл выездную 
проверку недавно построенного на 
улице Мичурина детского сада, а так-
же проинспектировал ход реконструк-
ции городского ЗАГСа.

В ближайшее время детский сад при-
мет 150 детишек. Строительство корпуса 
началось в прошлом году и было проведе-
но за счёт региональных и муниципальных 
средств. Новый садик практически готов к 
тому, чтобы принять в своих стенах первых 
воспитанников. Он оборудован всем необ-
ходимым: есть бассейн, спортивный и ак-
товый залы, столовая, современные ме-
дицинские кабинеты, раздевалки, а также 
светлые игровые комнаты, уютные спальни 

и даже театральная комната и компьютер-
ный класс. Спортивный зал рассчитан на 
одновременные занятия 50 малышей. 

Проект данного детского сада типовой 
для региона, одобренный Губернатором 
Московской области Андреем Воробьё-
вым. В Королёве, помимо сада на улице 
Мичурина, аналогичные проекты строятся 
в других микрорайонах. 

— Мы практически закрыли очередь в 
детские сады для детей от 3 до 7 лет, — ска-
зал Александр Ходырев. — Этот детский сад 
полностью готов под ключ. Сейчас ведётся 
его комплектация оборудованием. В бли-
жайшее время его завоз будет завершён и 
детский сад пройдёт аттестацию. Также в 
этом учреждении по просьбе жителей от-
крываются две ясельные группы. У них свой 
отдельный вход и своя детская площадка.

Теперь на улице Мичурина, после воз-
ведения нового учреждения, расположе-
ны два детских сада. Властями города бы-
ло принято решение, что ими будет руко-
водить один директор. Желающие пойти 
в новый детский сад уже есть — родители 
около сотни малышей, живущих в микро-
районе, подали заявления.

Проверка реконструкции помещений Ко-
ролёвского отдела ЗАГС прошла совместно 
с Еленой Филатовой, начальником Главного 
управления записи актов гражданского со-
стояния Московской области. «Работы строи-
телями выполнены в полном объёме, помеще-
ние получилось очень красивым», — отметил 
Глава города. В ближайшее время ЗАГС бу-
дет оборудован всей необходимой атрибути-
кой. Планируется, что первые бракосочетания 
здесь пройдут уже в начале марта. 

Инфраструктура. Детсад на улице Мичурина и ЗАГС готовятся к открытию

На контроле Главы города

Подготовку генеральных 
планов муниципалитетов Под-
московья обсудили на расши-
ренном заседании региональ-
ного Правительства, которое 
провёл Губернатор области Ан-
дрей Воробьёв. Участие в засе-
дании принял Глава Королёва 
Александр Ходырев.

Начальник Главного управле-
ния архитектуры и градострои-
тельства Московской области 
Владислав Гордиенко сообщил, 
что в 2016 году в Подмоско-
вье необходимо разработать и 
утвердить около 300 генераль-

Перспективы. Главное направление Генплана Королёва — качественная социальная инфраструктура

Строить по плану
ных планов, 71 документ уже го-
тов.

Завершается работа над Гене-
ральным планом и в Королёве. 
Недавно проект плана был пред-
ставлен Главе города разработ-
чиками — специалистами ГУПМО 
«НИиПИ градостроительства» 
Московской области.

Разработка Генплана велась 
в несколько этапов, чтобы тща-
тельно проанализировать и 
учесть все направления развития 
города. С самого начала перед 
разработчиками была постав-
лена задача — главным направ-

лением проекта должно стать 
формирование такой градо-
строительной политики города, 
которая обеспечит жителям ка-
чественную социальную инфра-
структуру: детские сады и шко-
лы, поликлиники и больницы, 
учреждения культуры и спорта, а 
также решит вопрос расселения 
ветхого жилья.

В готовом проекте Генераль-
ного плана Королёва предусмо-
трено резервирование площа-
дей и территорий для строитель-
ства учреждений образования, 
реконструкция больниц и поли-
клиник, а также строительство 
новых лечебных корпусов по 
улицам Дзержинского и Циол-
ковского; капитальный ремонт и 
расширение действующих спор-

тивных объектов, открытие но-
вых библиотек и досуговых цен-
тров.

Отражены в проекте и потен-
циальные возможности исполь-
зования территорий для созда-
ния новых рабочих мест, предпо-
ложительно, их число может до-
стигнуть порядка 45 тысяч. Прио-
ритетом здесь специалисты на-
звали строительство высокотех-
нологичного инновационно-на-
учного центра.

Один из разделов проекта 
Генерального плана посвящён 
развитию транспортной инфра-
структуры. Авторы проанализи-
ровали текущее состояние, вы-
явили наиболее проблемные 
точки и внесли предложения по 
решению проблем. В их числе — 

строительство автомобильной 
дороги на Ивантеевку и дополни-
тельного главного пути на участ-
ке Мытищи — Болшево Ярослав-
ского направления МЖД, а также 
создание линий рельсового ско-
ростного пассажирского транс-
порта.

Проект Генерального плана 
обязательно обсудят горожа-
не. Свои предложения и допол-
нения жители Королёва смогут 
внести в ходе публичных слуша-
ний, о дате и времени которых 
будет сообщено дополнитель-
но. Только после одобрения жи-
телей Генеральный план будет 
утверждён и начнёт реализовы-
ваться.

Пресс-служба Администрации г. Королёва

В Королёве практически за-
вершено строительство двух 
новых физкультурно-оздорови-
тельных комплексов — на ста-
дионе «Металлист» и Детском 
стадионе в Завокзальном райо-
не. Каждому из ФОКов планиру-
ется присвоить имя известного 
и уважаемого человека, своими 
достижениями прославившего 
наш город. 

Глава Королёва Александр 
Ходырев предложил опреде-
лить, чьи имена будут носить но-
вые ФОКи, основываясь на мне-
нии королёвцев. Свои предло-
жения можно присылать на ад-
рес электронной почты пресс-
службы Администрации Коро-
лёва: presskorolev@gmail.com. 
Результаты голосования будут 
опубликованы на официальном 
сайте Администрации. 

Подшефный 
корабль

Большой десантный корабль 
(БДК) Балтийского флота «Ко-
ролёв» после восьмимесячно-
го средиземноморского похо-
да возвратился в порт Балтийск 
Калининградской области. В 
Средиземноморье БДК «Коро-
лёв» отправился в мае 2015 го-
да. За это время корабль про-
шёл более 30 тысяч морских 
миль, выполнил десятки учеб-
но-боевых задач как самостоя-
тельно, так и в составе посто-
янного оперативного соеди-
нения кораблей ВМФ России в 
Средиземном море. «Королёв» 
принимал участие в учениях по 
противовоздушной и противо-
лодочной обороне и совершил 
несколько заходов в россий-
ские и иностранные порты.

Подготовила Алина ФЁДОРОВА

Коротко

Выбор горожан

Глава Королёва Александр Ходырев 
проведёт очередную встречу с жителями города

26 января в ДиКЦ «Костино». Начало в 1600


